

## Wir stehen in den Startlöchern!

Die Kolleginnen und Kollegen des Teams in Bensheim hoffen, dass bald wieder Normalität in diesen herausfordernden Zeiten einkehrt. Das Team meldet sich nun mit einem lustigen Video aus dem Homeoffice bei den Kunden. Das Video wurde vergangene Woche in den sozialen Medien gepostet. Das Team hofft, den Kunden damit ein kleines Lächeln ins Gesicht zaubern zu können.

Die Mitarbeiter stehen im Homeoffice in den Startlöchern und können es kaum erwarten, sich für ihre Kunden ins Zeug zu legen, den nächsten Praxisbesuch oder andere Service-Aktivitäten vorzubereiten. Der legendärer Dentsply Sirona Turnschuh, den unsere Kunden bereits von der letzten IDS kennen, spielt dabei die zentrale Rolle ...

Hier geht's zum Video, das Sie gerne auch über Ihre Online-Medien verbreiten dürfen:

<https://youtu.be/5A0J1cjT9SA>

